



AGENCE **HAMILTON**
CHATEAUX & DE MEUBLEMENTS

6 Pièces

290 m²

Réf. 1203

1 350 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes à pied du charmant village de Valbonne, cette villa nichée dans un écrin de verdure de 2 500 m², bénéficie d'un environnement calme et recherché. Exposée sud-ouest et sans vis-à-vis, elle offre une belle luminosité naturelle et une vue dégagée sur la nature environnante. La maison comprend un vaste séjour avec cheminée, une véranda ouverte sur la terrasse, une cuisine ouverte avec arrière-cuisine, quatre chambres, un bureau, trois salles d'eau, une buanderie ainsi qu'une seconde véranda. Côté annexes : deux garages, une cave et une piscine viennent compléter les ...

Just a few minutes walk from the charming village of Valbonne, this villa nestled in a 2,500 m² green setting benefits from a quiet and sought-after environment. South-west facing and without overlooking, it offers good natural light and an unobstructed view of the surrounding nature. The house includes a large living room with a fireplace, a veranda open to the terrace, an open kitchen with a back kitchen, four bedrooms, an office, three bathrooms, a laundry room, and a second veranda. On the annex side: two garages, a cellar, and a swimming pool complete the amenities. Renovation work is ...

AGENCE HAMILTON SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

